
プロフィール

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

Ｈ　Ｐ　　　：　　 http://m-okuwa.net/
平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

ＦＡＸ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院卒業

平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

平成２７年（２０１５年）　４月　横浜市会議員　４期目当選
E－mail 　：　　 m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職

連絡先

平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７
〒247-0005　神奈川県横浜市栄区桂町６８８－４－６０１

横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

神奈川大学法学部法律学科卒業

平成３０年１２月まで設計をおこなっているようですが、現在の予定では

ここで改めて、お知らせします。

民間事業者の力を借りることにより、今まで以上の施設になると期待しています。

聞
第 １９２ 号（１１月号）

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

よろしくお願いします！

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

大 新
大桑正貴（おおくわまさたか）

桑

平成３１年１月から平成３１年８月で改修工事や開館準備をすることに

　はじめに、横浜市上郷・森の家においては、改修のため平成３０年６月から

第１９２号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 １１月号

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

栄区から横浜を変える！

市会議員４期目

ま さ た か

なっています。また、リニューアルオープンは平成３１年９月の予定です。

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

神奈川県立大岡高校卒業

借りて施設を改修したり、運営の改善をするよう進めています。今回、横浜市が

おもに一般宿泊者の利用が減少傾向にあるため、今回、民間事業者の力を

横浜市上郷・森の家について

事業者による工事が、平成３１年１月から始まる予定となっておりますので、

　これまで機会を見てお知らせをしてきた横浜市上郷・森の家ですが、民間

　次に、横浜市上郷・森の家は研修・宿泊施設として平成４年７月に開設しま

したが、開館してから２６年が経過するなど老朽化が進んでいるため、また、

市会議員としての約束



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

います。ちなみに、次の定例会である平成３０年第４回市会定例会は、平成３０年

１１月２９日（木）から平成３０年１２月１９日（水）の予定となっております。

を示すもので、これから栄区民の皆さんの意見を伺うことになります。

から素案について説明をしはじめ、平成３０年度１月位までに素案の説明会を

　質問項目だけになりますが、消防局では、平成３０年北海道胆振東部地震への

対応について、消防庁舎の執務環境について、消防団の器具置場の整備について、

など。また、温暖化対策統括本部・環境創造局では、横浜市におけるマイクロプラス

チックへの対応について、大雨などに対する下水道の対応についてなどとなって

す。これは知って頂くことが何よりも大切だと感じているからです。よろしくお願いします。

経過しており、社会情勢の変化、道路事業、様々な開発事業などに対応するために

調査研究費 ０円資料作成費

０円

４６２，４４８円

０円研修費

０円

今月の支出の内訳

　　平成３０年度９月現在の政務活動費累計残高は-１７３，５５０円です。

７８，６０２円

９月の支出合計は

資料購入費

広報費

広聴費 ０円

　平成３０年第３回市会定例会が平成３０年１０月２６日（金）で終わりましたが、

事務費０円

９月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

６，６７９円

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

　大桑新聞で定期的にお知らせをしている振り込め詐欺ですが、平成３０年９月末

番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

８月末までが１９件・約４，８７１万円でしたので、この１ヶ月で金額が大幅に増加

　また、これは繰り返しになりますが、振り込め詐欺は、実際に栄区内でおきています。

　平成３０年９月までの栄区内の被害状況ですが２３件・約６，２００万円となっており、

他人事とは思わず、たとえば「電話は留守番電話にしておき、知らない電話

してしまいました。不審な電話には、十分、気を付けて下さい。

振り込め詐欺について

都市計画マスタープラン・栄区プラン改定について

　今後の「栄区まちづくり方針」の改定のスケジュールですが、平成３０年度１１月頃

での栄区内の被害件数や被害額が分かりましたので、ここでお知らせします。

　次に、「栄区まちづくり方針」は横浜市都市計画マスタープラン全体構想を前提に

　栄区では、現在、栄区の長期的なまちづくりの将来像を描いた都市計画マスター

６月頃に原案を公表し、平成３１年度３月までに確定する予定になっております。

開催したり、市民意見募集をするなどしていくとしています。そして、平成３１年度

おおむね２０年後の栄区の将来像を描き、それに向けて、それぞれの取り組み方針

　次に、私の事務所について、繰り返しになりますが、常時、人がいる体制を

　最後に、大桑新聞では栄区のことを中心に、横浜市で起きていることをお伝えしていま

１１，９８７円
５５９，７１６円です。

事務所費

人件費

近況報告

私はそこで消防局や温暖化対策統括本部・環境創造局に対して質問をしてきました。

会議費

プラン・栄区プラン「栄区まちづくり方針」の改定作業を進めています。

　はじめに　「栄区まちづくり方針」は、前回、平成１６年に策定してから１０年以上が

とれていません。大変、お手数をおかけしますが、事務所に連絡をして頂いた際には、

留守番電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願い致します。

改定する必要があるとしています。


